
<<Perché volete sia fatta la vostra volontà e non quella di Dio?>> 
 

Messaggio del 11.01.1994 
  

«Oh Signore, dilata il mio cuore affinchè possa contenere l’inesauribile fiamma del Tuo amore, ed io possa 
essere un Tuo strumento,  per riaccendere i cuori alla speranza. Io mi inginocchio con gioia alla Tua chiamata: 
rendimi duttile ai Tuoi voleri. Voglio servirTi con amore, per il trionfo della Verità. Amen.»  -”Consacratevi 
così ogni giorno al Signore, offrendo con umiltà tutto quanto vi appartiene, materialmente e spiritualmente. Più 
vi avvicinerete al Suo cuore Misericordioso, più constaterete la vostra miseria. Più entrerete nella profondità del 
Suo mistero, più sentirete il desiderio  di trasformarvi in tralci fruttiferi della Sua vite. Più scoprirete la 
ricchezza delle Sue Grazie, più prenderete coscienza della vostra pochezza. IO vi ho insegnato a chiedere, e vi 
ho promesso che vi sarebbe stato dato. IO vi ho detto:«BUSSATE E VI SARA’ APERTO». IO vi ho suggerito 
di cercare, che avreste trovato.      Allora, figli diletti, perchè non chiedete, non bussate, non cercate? 
     O, se lo avete fatto... perchè non insistete..., perchè vi lasciate prendere dallo sconforto e dalla sfiducia? 
Dov’è la vostra fede? 
     Avete dimenticato che, non sempre, i vostri desideri collimano con quelli del Signore? 
     I Suoi voleri sono imperscrutabili... ciononostante Lui ascolta le vostre preghiere e sempre, IN QUALSIASI 
SITUAZIONE, vi fa sentire che non vi abbandona! 
     Ma voi, figli cari, non riuscite ad essere coerenti: chiedete al Signore che sia fatta la Sua volontà..., ma in 
realtà, voi volete che sia fatta la VOSTRA volontà!! 
     Altrimenti, dopo aver pregato, accettereste che le cose seguano il corso che Dio ritiene più giusto..., ma voi, 
nello sconforto e nella umana delusione, dubitate persino che le vostre suppliche possano essere realmente 
giunte al cuore del Padre!!! 
     Una fede profonda vi trasforma eroici nella sofferenza, e vi dona la forza di amare tutto ciò che viene da Dio, 
e tollerare serenamente anche le avversità. 
     Siate, o figli cari, dei saggi ministri della Mia carità: IO sto incidendo nei cuori dei più fedeli, la Legge 
dell’Amore e della Giustizia. Voi accrescete sempre più la vostra umiltà e la vostra carità. Siano i vostri cuori 
colmi di speranza, pronti a demolire, con coraggio e decisione, l’alterigia di satana. 

     Dio sovrapporrà alla vostra fragilità umana, la Sua infinita fortezza e la Sua abbondante Grazia. 
     Provate, o figli cari, a prendere uno specchio, e in una notte stellata, provate a impadronirvi dell’immagine di 
un quadratino di cielo...... vi renderete conto di quanta luce potranno regalarvi quelle stelle racchiuse nello 
specchio...      

Ecco, figli diletti, anche voi brillate di luce riflessa...Anche voi siete come tanti piccoli  
specchietti che, se sono “puliti”, rispecchiano la Luce di Dio...ma se sono opachi  

(offuscati cioè dal peccato), sono inutili, come pezzi di vetro vecchio! 
«La luce è seminata per il giusto, e la gioia, per i diritti di cuore. 

Rallegratevi nell’Eterno, o giusti, e lodate il Suo santo nome». (Salmi 97, 11 - 12) 
Non allontanatevi dalla Verità, non allontanatevi da Dio! IO semino le Mie impronte perchè le seguiate...IO vi 
condurrò al Regno dei Cieli. Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 


